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Полнее использовать резервы.
С конференции коммунистов Переславского

производственного управления

Наступила трудная и наиболее ответственная пора для животноводов — зимовка скота.
Что нужно сделать, чтобы провести её успешно, какие резервы требуется использовать, чтобы
не допустить зимой снижения продуктивности животных и создать необходимые условия для
дальнейшего увеличения производства молока, мяса и других животноводческих продуктов
в завершающем году семилетки? — об этом шёл большой разговор на партийной конференции
Переславского производственного управления.

Для колхозов и совхозов района правильное решение этих вопросов имеет особо важное
значение. Грубых кормов, в том числе сена, в переводе на одну условную голову скота здесь
заготовлено меньше, чем в любом другом районе области — сказалась длительная жара
и отсутствие дождей в летний период. Мало заготовлено и силоса.

Запасы сочных кормов заметно пополнены за счёт картофеля. Коммунисты производственного
управления провели большую работу по мобилизации тружеников района на борьбу за высокие
урожаи этой культуры. В итоге с каждого из 4 426 гектаров собрано по 136 центнеров клубней.
По сравнению с 1963 годом валовой сбор их возрос почти в три раза. Это позволило выделить
на корм скоту тысячи тонн картофеля.

В докладе, с которым выступил на конференции секретарь парткома производственного
управления тов. Деникин, отмечалось, что в нынешнем году животноводам района пришлось
преодолеть немало трудностей и во время завершения зимовки скота, и в пастбищный пери
од. Но благодаря их самоотверженному труду большинство колхозов и совхозов увеличило
по сравнению с прошлым годом производство молока и мяса, в результате чего годовой план
продажи этих продуктов в целом по управлению будет выполнен досрочно: молока — 13—14
декабря, мяса — 20—25 декабря. План продажи яиц уже намного перевыполнен.

В настоящее время планы продажи молока завершили 18 хозяйств района, продажи мяса —
11. А колхозы «Восход», «Коммунар», имени Пушкина, имени Мичурина и «Красный Октябрь»
рассчитались с государством по всем видам животноводческой продукции.

Партийные организации и правления ряда колхозов показывают пример настойчивой,
целеустремлённой борьбы за повышение продуктивности молочного скота. На конференции
был назван колхоз «Дружба», Дмитриевского сельсовета, где председателем работает молодой
коммунист тов. Гагаров, а партийную организацию возглавляет тов. Дыхов. За нынешний год
в этом хозяйстве сумели увеличить продажу молока государству почти в полтора раза. Здесь
неустанно заботятся о создании животноводам необходимых условий для успешного выполнения
социалистических обязательств, обеспечивают широкую гласность соревнования. В колхозе
организованно начали зимовку скота.

Но в районе есть и противоположные факты, свидетельствующие о том, что некоторые
партийные организации стоят в стороне от развития животноводства. В колхозе «Ленинский
путь», Погостовского сельсовета, например, несмотря на недостаток кормов, расходуют их без
веса, к фермам подвозят несвоевременно, картофель скармливают скоту немытый и нерезаный.
На скотных дворах нет соли-лизунца. И вот итог такого «хозяйствования»: за одиннадцать
месяцев в колхозе получено в среднем от коровы всего-навсего 1 366 килограммов молока —
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на 204 килограмма меньше, чем было надоено на 1 декабря в прошлом году. Почему коммунисты
колхоза мирятся с такими нетерпимыми фактами?

Парткому, партийным организациям колхозов и совхозов, заявляли делегаты конференции,
необходимо повысить ответственность руководителей хозяйств, всех коммунистов за состояние
дел на животноводческих фермах.

Во многих хозяйствах производственного управления среди грубых кормов наибольший
удельный вес занимает солома. Это обязывает партийные организации проявить максимум
заботы о том, чтобы повсеместно было организовано обогащение этого малопитательного
корма. С тем, как практически осуществить резку, запаривание, сдабривание и дрожжевание
соломы, руководители хозяйств, специалисты сельского хозяйства своевременно ознакомились
на семинаре, проведённом на фермах колхоза имени Пушкина. Об эффективности этих приёмов
свидетельствует такой факт. В последнюю декаду ноября в колхозе имени Пушкина рационы
коров количественно не увеличились. Однако в результате лучшего приготовления кормов надои
молока возросли, колхоз продал государству почти в полтора раза больше этой продукции,
чем за соответствующую декаду ноября прошлого года.

А как эти приёмы внедряются в других колхозах и совхозах? Выступивший на конференции
начальник производственного управления тов. Пятов привёл такие цифры: запаривание соломы
организовано лишь в восьми хозяйствах, дрожжевание кормов — в четырёх.

Эти цифры — серьёзный упрёк парткому, первичным партийным организациям, работникам
производственного управления. Они говорят о приниженной требовательности к руководителям
хозяйств и специалистам, безответственно отнёсшимся к использованию важного резерва
повышения питательной ценности кормов. Ведь более чем 10 тысячам коров до сих пор
скармливают солому в неподготовленном виде. Во многих хозяйствах в рацион животных
не введён картофель.

Большое внимание на конференции было уделено состоянию массово-политической работы
среди животноводов, развёртыванию социалистического соревнования за повышение продук
тивности общественного скота. В докладе тов. Деникина, в выступлениях доярки колхоза
имени Ильича тов. Гавриловой, председателя рабочкома совхоза «Новоселье» тов. Барашковой,
секретаря партийной организации колхоза «Путь к коммунизму» тов. Мясникова и других
делегатов подчёркивалось, что непременным условием успешного развития животноводства
является улучшение работы с людьми. Это подтверждалось многими примерами.

Среди колхозов производственного управления наилучшие показатели в развитии живот
новодства имеет сельхозартель имени Мичурина. И важную роль в этом сыграла хорошо
поставленная массово-политическая работа среди животноводов, которую проводит партийная
организация колхоза, возглавляемая тов. Пантелеевой. Здесь каждый работник фермы всегда
знает, как он выполняет свои социалистические обязательства, кто идёт впереди, кто отстаёт.
Труд лучших ежемесячно отмечается присуждением переходящих красных знамён, вымпелов
и денежных премий. Агитаторы заботятся о распространении опыта передовиков, воспитании
сознательного отношения к труду у всех животноводов.

Однако ещё далеко не все партийные организации колхозов и совхозов ведут такую це
леустремлённую работу с животноводами. В колхозах «1 Мая», «Ленинский путь», имени
Калинина, имени Кирова, имени Чапаева и некоторых других совещания животноводов прово
дятся от случая к случаю, агитаторы редко бывают на фермах, показатели работы животноводов
не заполняются, опыт лучших не распространяются.

Делегаты конференции отмечали, что необходимо чаще проводить взаимопроверки сорев
нующихся колхозов.

Большую помощь партийным организациям и правлениям колхозов могут оказать депутаты
сельских Советов. Об этом говорил председатель исполкома Троицкого сельского Совета
тов. Макаров. В колхозах «Рассвет», имени Жданова и «1 Мая», расположенных на территории
этого сельсовета, создано на фермах 15 депутатских постов. Они проверили состояние жи
вотноводческих помещений, правильность расходования кормов, соблюдение распорядка дня
на фермах и внесли свои предложения по улучшению зимовки скота.

Делегаты конференции поднимали в своих выступлениях и перспективные вопросы развития
животноводства. Главный зоотехник учхоза «Дружба» тов. Кандалов говорил о необходимости
улучшения естественных сенокосных угодий и создания искусственных долголетних паст
бищ. Бригадир комплексной бригады колхоза «Восход» тов. Калинин указал на запущенность
племенной работы в ряде хозяйств района. Для того, чтобы получать больше животновод
ческой продукции, сказал он, надо во всех колхозах и совхозах вести работу по созданию
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высокопродуктивного стада. Председатель колхоза «Ленинец» тов. Терентьев резко критиковал
работников объединения «Сельхозтехника» за безответственное отношение к механизации ферм.
Всесторонне были обсуждены вопросы развития свиноводства и овцеводства, строительства
животноводческих помещений.

На конференции выступил первый секретарь сельского обкома КПСС тов. Торопов. Он
отметил, что партком, первичные партийные организации ещё слабо вникают в экономи
ку производства, обратил внимание делегатов на необходимость усиления организаторской
и массово-политической работы среди животноводов.

Конференция приняла постановление, направленное на успешное проведение зимовки
скота и дальнейшее увеличение производства продуктов животноводства, и избрала делегатов
на областную партийную конференцию.


	Полнее использовать резервы. С конференции коммунистов Переславского производственного управления. Н. Соколов

